

PARA INVERSIONISTAS

Fitch seguirá calificando a Pemex

Aun cuando Pemex terminó de manera anticipada el contrato de Calificación de Valores que mantenía con Fitch Ratings, la empresa aseguró que continuará evaluando a la petrolera como un servicio para el resto de los inversionistas.

“Fitch Ratings continuará proporcionando calificaciones internacionales y cobertura analítica de Petróleos Mexicanos, así como de sus emisiones existentes de deuda internacional, en el futuro previsible como servicio para los inversionistas. Fitch basará sus calificaciones en la disponibilidad y recepción continua de información suficiente, consistente con las cláusulas de Fitch sobre participación en el proceso de calificación”, dijo en un comunicado.

350

MIL

dólares anunció Pemex que ahorrará por no contar más con los servicios de Fitch

En 2020, Fitch otorgó a Pemex una calificación en BB-, siendo esta una de las más bajas entre las agencias con las que trabaja, pues catalogó sus bonos a grado “basura”. El martes, Pemex dijo que dejaba de lado los servicios de Fitch por optimización de recursos.

— Nayeli González